

BERCHER

# «Mon rêve est de devenir joueuse de tennis professionnelle»



Emilie Chablaix joue actuellement au CT Neuchâtel, l'un des meilleurs clubs de Suisse.

**Actuellement 138<sup>e</sup> joueuse du pays avec un classement R1 et 10<sup>e</sup> joueuse du pays pour les joueuses U16, Emilie Chablaix pratique son sport préféré depuis l'âge de 3 ans. Elle a débuté pour le plaisir au TC Chamblon et son amour du jeu l'a conduite ensuite vers différents clubs, du TC Echallens, TC Neuchâtel/PM Academy, en passant par le Green Club Romanel, TC Yverdon et TC Bercher.**

A l'âge de deux ans, Emilie regarde son premier match de tennis à la télévision et c'est le coup de foudre! La petite fille veut faire du tennis. Pas simple de trouver un prof pour une enfant de 3 ans et plus question qu'elle manque un match de tennis à la télévision. Marc, son papa, se souvient: «En 2009, elle a suivi toute la finale de Roland-Garros en répétant «Hop Roger...».

«Depuis cet été, j'ai rejoint le CT Neuchâtel, l'un des meilleurs clubs de Suisse. Je fais partie de la PM Academy, dirigée par son fondateur Pablo Minutella. La PM Tennis Academy forme des jeunes joueuses pour passer professionnels depuis 2005. Responsable de l'académie et de la planification, Pablo Minutella est une source d'inspiration, il nous pousse constamment à devenir meilleur! Il est entouré d'une équipe qui nous encourage et nous accompagne aussi lors des tournois ou des voyages, comme pour le stage de préparation en Argentine. Je suis vraiment fan du CT Neuchâtel!», raconte la jeune sportive.

Les trajets vers Neuchâtel ne dérangent pas l'habitante de Bercher qui sait bien s'organiser et peut compter sur l'appui constant de ses parents: «J'ai beaucoup de chance d'avoir ma famille qui me soutient, sans elle je ne serais rien. Ils m'accompagnent aux entraînements, aux tournois et me soutiennent dans mon projet. Leurs encouragements sont très précieux pour moi et, pour mettre toutes les chances de mon côté, je suis

un gymnase par correspondance dans une école privée. Un programme de maturité fédérale à distance exigeant qui me demande beaucoup de rigueur et de motivation, mais qui me permet de la souplesse dans l'organisation de ma vie sportive».

Sur l'année, la jeune sportive s'entraîne environ 21 heures par semaine du lundi au vendredi, dont 14 heures de tennis et 7 heures de physique. Les entraînements subissent des changements dans leur intensité. Une des phases d'entraînement se passera cet hiver en Argentine. «Un stage intensif qui me permettra de travailler dans des conditions météorologiques favorables pour débiter la saison d'été sur terre battue. Je me réjouis du voyage!», s'enthousiasme-t-elle.

Depuis son passage à Neuchâtel, Emilie Chablaix participe aux tournois internationaux ITF Juniors. Elle est encore une apprentie du très haut niveau mondial, mais elle progresse. Une place de finaliste en double au Maroc, une victoire dans un tournoi national ouvert aux meilleures joueuses nationales adultes: sa progression est constante. Elle prépare un voyage en Hongrie entre fin novembre et début décembre pour participer à deux tournois ITF Juniors, ainsi que les championnats suisses juniors et adultes qui auront lieu au mois de décembre.

A côté du tennis, Emilie Chablaix a son fan-club, elle a créé son site internet, [www.emiliechablaix.ch](http://www.emiliechablaix.ch), elle vend du fromage et des mélanges de fondue qu'elle a fabriqués chez son cousin Blaise Chablaix. La recherche de sponsors est nécessaire, car les sportifs individuels ne sont pas aidés financièrement en Suisse, sa famille doit supporter l'entier du budget de sa formation. Pour ce faire, elle a créé sa petite entreprise, ce qui ajoute une corde à son arc pour le futur. Vous pouvez la soutenir en visitant son site et suivre ses aventures sur Facebook et Instagram.

Dany Schaefer